

校 長 室 だ よ り

大阪市立住吉第一中学校
令和2年8月発行

8月8日（土）から始まった17日間の夏休み。本当に例年とは違う短い夏休みでした。「夏の友」に書きましたが、自分なりに何かチャレンジしてみましたが？上手くできたこともあれば、もう少しかなと思うこと也有ったでしょう。でも、チャレンジしたことは必ず何かの役に立つと信じましょう！さて、昔読んだある書物に次のような言葉が書かれていました。

If you have trouble,

(もし、あなたが「困難」に出会ったら)

Not free it!

(そのことから、逃げてはいけない)

Not battle it!

(そのことと、戦ってはいけない)

Let's face it!

(そのことと、直面しましょう)

程度は大きなこと小さなこと色々ありますが、私たちは、日々の生活を送る中で、様々な困難に出会います。まさに、今、世界中が、出会ったことのない困難な状況の真っただ中にいると思います。

困難なことや困ったことに遭遇した時、そのことから逃げても困難は追いかけてくるだけです。そのことと戦って、自分ではやっつけたように思っても、実はことは大きくなっている場合もあります。あるいは、別の問題を引き起こしているかもしれません。逃げても、戦っても、実は解決には至っていないことが多いということです。大切なことは、困難に「直面する（向き合う）」ことです。

気持ちを落ち着けて冷静に、まずは、何が起こっているのか、なぜ、起きたのか、どうすれば解決に至ることができるのかを分析して考えることです。要は、今起きている困難にいかに冷静に対処することができるかということです。

でも、人は一人ではありません。困ったことがあれば、周りの人に相談しましょう。「三人寄れば文殊の知恵」と言います。きっと、あなたを助けてくれるいいアイデアが生まれるはずです。一人で考え込むことはしないでください。



新校舎の外観が見えるようになりました！

8月21日（金）の昼前に撮影しました。防音シートが外され、足場が順次撤去されて、いよいよ新校舎の外観が見えるようになりました。

これからは、内装工事が進められ、配線や電気設備など整備されていきます。予定通り進めば、10月末から11月初めにかけて移転を行い、11月上旬くらいには使用できるようになると思われます。待ち遠しいです。